









## **NOTA DE PRENSA**

### La ANUP se une a los 217 mil Censistas Voluntarios registrados hasta el momento

La Paz, 5 de diciembre de 2023 (INE). - El Instituto Nacional de Estadística (INE), a través de su Director General Ejecutivo, Humberto Arandia, informó que en el transcurso de esta jornada se superaron los 217 mil Censistas Voluntarios registrados y que aquello "es el resultado de la predisposición que existe en todas las instituciones, públicas y privadas que apoyan y respaldan la realización del Censo de Población y Vivienda del próximo año.

#### La ANUP se suma al censo 2024

La Asociación Nacional de Universidades Privadas de Bolivia (ANUP), firmó un acuerdo de cooperación interinstitucional para articular acciones conjuntas y técnicas necesarias para el desarrollo del Censo. Este acuerdo contó con el respaldo y el apoyo del Ministerio de Educación, entidad que acompaña permanentemente el proceso censal y que facilita que las instituciones del ámbito educativo sumen su apoyo a la realización del censo 2024.

Hugo Enrique Montaño Nogales, Presidente del Directorio de la ANUP, aseguró que el convenio demuestra "que las universidades privadas están comprometidas con el futuro del país y que existe un sentimiento de orgullo institucional al firmar un documento que permitirá a cada estudiante universitario trabajar por Bolivia y ser protagonista de una de las páginas más importantes de la historia del país".

### "Se fortalece la participación del sistema universitario rumbo al censo"

Humberto Arandia aseguró que la firma de este convenio permite convocar la participación de todos los estudiantes de las universidades privadas del país, señalando que "un total de 198.778 universitarios, 12.265 docentes y 4.049 funcionarios administrativos conforman un total de más de 215.000 posibles voluntarios para el Censo de Población y Vivienda".

Arandia destacó que esta firma de convenio se suma a aquellas que ya fueron suscritas con las universidades públicas del Estado Plurinacional de Bolivia, lo que significa que casi el

Dirección: Oficina Central La Paz Avenida José Carrasco N° 1391 (Miraflores)

censo.ine.gob.bo

Tel.: (591-2) 2222333 | Fax: (591-2) 2222885











# **NOTA DE PRENSA**

total del sistema universitario del país apoya y participa del mayor proyecto estadístico del Estado.

Este acuerdo permitirá establecer un plan de trabajo y capacitación de los estudiantes universitarios registrados en todas las universidades privadas del país pertenecientes a la ANUP, además de otorgar condiciones para que docentes, universitarios y personal administrativo participen activamente del proceso censal.

El Viceministro de Educación Superior, José Luis Gutiérrez aseguro que con este convenio "se da cumplimiento al Decreto Supremo 4546, que declara prioridad nacional al censo, y que se fortalece el pleno desarrollo del mismo, ya que así se garantiza la construcción del futuro de Bolivia"

Tras la firma del convenio, las autoridades convocaron una vez más, a toda la población a registrarse como voluntario para el censo, ingresando a yocenso.ine.gob.bo, recordando que el éxito del proceso censal beneficiará a las futuras generaciones del país.



Unidad de Difusión y Comunicación

**CPV-INE**